



Quiénes son los políticos a los que se les vio en el Gran Premio de México este fin de semana



Este fin de semana se llevó a cabo el **Gran Premio de México** de la **Fórmula 1** en el Autódromo Hermanos Rodríguez se convirtió en el epicentro de la farándula política de México, entre 395 mil asistentes, quienes acudieron a ver el desempeño del piloto mexicano Sergio [Checo Pérez](#).

En las inmediaciones del recinto deportivo destacaron desde el pasado 28 de octubre figuras como empresarios de la familia **Slim**, como Carlos, Tony y Marco Antonio y **Arturo Elías Ayub**.

Así, este domingo se les vio en el lugar a los gobernadores por Movimiento Ciudadano, **Enrique Alfaro** y [Samuel García](#), mandatarios de Jalisco y Nuevo León, respectivamente. El regiomontano arribó en compañía de su esposa, la influencer **Mariana Rodríguez** Cantú, quien compartió su apoyo a *Checo* a través de redes sociales.

Por su parte, el gobernador de Jalisco estuvo acompañado por el padre de *Checo*, **Antonio Pérez Garbay**, quien es diputado federal por **Morena** y aspirante a la gubernatura de su estado. Además, al legislador se le vio desde el pasado viernes en el Autódromo apoyando a su hijo.

Entre tanto, se logró ver a varios funcionarios de Jalisco, como al secretario del Sistema de Asistencia Social en el Estado, Alberto Esquer y a los diputados federales **Mauro Garza Marín** y **Sergio Barrera**, todos de Movimiento Ciudadano, así como al secretario general de dicho partido, **Juan Zavala**.